

StD Müller erläutert den Vorschlag der Verwaltung, als Vertreterin die Leiterin des Fachbereiches „Finanzen und Liegenschaften“, Frau Elke Idel, und als Stellvertreter den stellvertretenden Leiter des Fachbereiches „Finanzen und Liegenschaften“, Herrn Marco Kirchhoff, in die Gesellschafterversammlung zu entsenden.

RM Homfeldt bedauert es im Namen der CDU-Fraktion, dass die Verwaltung ihren Vorschlag nicht vorab mit den Ratsmitgliedern besprochen hat und erkundigt sich nach den Gründen hierfür.

Die Verwaltung halte es für wünschenswert, so StD Müller, dass die Leiterin des Fachbereiches „Finanzen und Liegenschaften“ die Informationen direkt erhält, um Rückschlüsse ziehen und die zu fassenden Beschlüsse vorbereiten zu können.

Für RM Homfeldt stellt dies keine Begründung dar. Er fragt nach, ob der Informationsfluss bisher nicht gewährleistet gewesen und dies Anlass dafür sei, das Ehrenamt aus dieser Funktion herauszunehmen.

BM Böhling antwortet, dass er bisher keine Informationen aus der Gesellschafterversammlung erhalten hat.

RM Homfeldt hält eine Herausnahme des Ehrenamtes aus dieser Funktion für nicht richtig. Seine Fraktion hätte es sich gewünscht, über eine Verbesserung des Informationsflusses zwischen den ehrenamtlichen Vertretern des Rates und der Verwaltung vorab und nicht erst in der öffentlichen Ratssitzung zu sprechen. Die Begründung der Verwaltung hält er für nicht ausreichend. Er schlägt das Ratsmitglied Thomas Eggers als Vertreter für die Gesellschafterversammlung vor.

Weitere Vorschläge werden nicht genannt.